

Budget Pac : Paris et Berlin, même combat

16/07/2018



Actus Agricoles

Stéphane Travert et son homologue allemande Julia Klöckner, ont adopté ce lundi 16 juillet une déclaration commune sur la future Pac qui a été présentée à l'ensemble des ministres européens de l'agriculture réunis en Conseil à Bruxelles. Dans ce document, ils insistent sur l'importance de relever l'ambition environnementale, d'améliorer le ciblage des aides directes et de renforcer les outils de gestion des risques et des crises et plus largement, les outils de la Pac pour accompagner la structuration des filières et leur montée en gamme. Surtout, ils défendent la stabilisation du budget de la Pac à son niveau actuel. « Je me félicite que l'Allemagne nous ait rejoint dans l'opposition au projet de budget proposé par la Commission sur la Pac, souligne le ministre français. Une parole commune franco-allemande est essentielle pour garantir la valeur ajoutée européenne de cette politique majeure de l'Union européenne ». Dommage qu'en coulisses, leurs collègues des finances ne poussent pas dans le même sens.

[Lire la déclaration commune.](#)

source : <https://www.agiragri.com/fr/blog/actualites/article/budget-pac-la-france-et-lallemagne-jouent-dans-la-meme-equipe/>